
第４６回理事会 

 

日  時  ２０２２年１２月１０日（土）午後２時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２８名  欠席  ２名   計 ２８／３０ 

      ※代理出席者１名（出席者に含めない） 

 

決定事項 

（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

（２）２０２３年度（令和５年度）行事予定について 

 

（３）２０２３年度（令和５年度）競技会要項について 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

 

挨拶 

 ちばアクアラインマラソン準備室より担当者３名が来訪した。本協会が開催に協力し、成功

裏に終了したことについて、青木準備室長が感謝の意を表した。 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０ 出席 ２７名  欠席 ３名   計 ２７／３０（閉会時２８／３０） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長） 

（要旨）年末土曜日で忙しい中出席いただき感謝するとともに、自身は理事会欠席が続き申し

訳ない。アクアラインマラソンは皆様の協力の下成功した。今後も続けたい。また、理事の皆

様のおかげをもち、競技場の大型映像装置の予算が付いた。青少年の思い出に残る競技会運営

のためにと、知事にもお願いした。数年後には完成する。今後ともよろしくお願いする。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 



（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について 

議長から議事（１）日本陸上競技連盟栄章贈与候補者について、木内専務理事に説明するよ

う指示があり、同専務が説明提案した。 

提案は別紙のとおりの５名である。 

※別紙資料参照 

特に質問意見等なく、採決の結果、専務理事提案のとおり決定した。 

 

（２）２０２３年度（令和５年度）行事予定、並びに（３）２０２３年度（令和５年度）競技

会要項について 

議長から議事（２）２０２３年度（令和５年度）行事予定について市東総務委員長に、並び

に（３）２０２３年度（令和５年度）競技会要項について伊藤競技運営委員長に説明するよう

指示があった。また、本日は第５７回千葉県陸上競技記録会の審議及び決定を行い、その他に

ついては説明にとどめ、次回の審議とする旨指示があった。 

提案は別添資料の第５７回千葉県陸上競技記録会のとおりである。 

まず、市東総務委員長から別紙資料のとおり説明があった。 

※別紙資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。令和５年度開催予定の国民

体育大会は、回数が示されておらず特別国体と表記されているため、正式名称は後日確認し申

し込み方法は記録情報部が担当する旨、補足があった。 

※別添資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、千葉県陸上競技記録会について、総務委員長並びに競技

運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

議長から議事（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について、伊藤競技運営委員長に説

明するよう指示があり、同委員長が説明提案した。 

提案は別紙資料のとおりである。 

※別紙資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

７ 報告事項 

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より以下の報告があった。 

・ガバナンスコード整備に伴う定款規程等について 

・上記に伴う女性理事の割合の増加について 

・Web会議の推進及び実践状況について 

・加盟団体分担金の見直しについて 

※回覧資料参照 



 

 

（２）関東陸上競技協会理事会 

木内理事より以下の報告があった。 

・JTO育成セミナーの開催状況及び合否結果について 

・中体連選抜合宿の本県開催予定について 

※配付資料参照 

 

（３）２０２２ちばアクアラインマラソン 

木内専務理事より以下の報告があった。 

・４年ぶりに開催され、天候に恵まれ過去最高の完走率であった 

・沿道の子供とランナーの衝突事故の発生について 

・トイレ等での水不足への対応について 

・千葉陸協担当業務の実施状況は十分であった 

・アクアラインマラソン準備室では担当者の異動により業務は遅滞傾向であった 

 

（４）第７７回国民体育大会 

伊東強化委員長より以下の報告があった。 

・３年ぶり栃木県で開催、結果は配布資料のとおりである 

・応援の縮小、警備厳重、PCR検査等感染防止対策実施等の特別対応について 

・本県選手団の選手選考は円滑に行われた 

※配付資料参照 

 

（５）第３７回東日本女子駅伝大会 

木内専務理事より以下の報告があった。 

・結果は配付資料のとおりである 

・東京、宮城の実力から本県の総合２位は好成績である 

※配付資料参照 

 

（６）業務執行理事報告 

定款題２７条④により、木内専務理事から本年８月１２日から本日までの業務執行状況につ

いて以下の報告があった。 

・国体最終予選以降の各競技会開催状況について 

・国体選手選考の在り方について、専務理事決済の検討したい 

・各競技会での観戦マナー、観客マナーのこうじょうについて 

・千葉県総合運動場陸上競技場改修工事予定及びそれに伴う競技会開催方法への影響について 

・日本陸連登録方法の改訂に関する問題点等について 

※配付資料参照 

 

（７）各専門委員会 



①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・千葉陸協だよりの発行について 

・公認競技会開催手続きについて（岩脇記録情報部長から説明） 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・次年度エントリーシステムの変更について 

・各競技会参加人数及び審判員出席率について 

・２０２３年度Ｂ級審判員取得講習会の開催予定について 

・２０２３審判講習会の開催予定について 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・公認コーチ制度の変更について 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・千葉県総合運動場陸上競技場の不具合及び改修予定について 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・印西市で３年ぶりに関東女子駅伝大会が開催された 

・関東学連春季競技会開催予定 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・令和４年度新人大会の荒天による日程等の変更について 

・救急搬送事案の発生とその対応について 

※別紙資料参照 

⑦中体連笹子総務委員長から以下の報告があった。 

・関東合宿の本県での開催予定について 

・次年度の人事異動に伴い、中体連陸上競技専門部役員が大幅に交代する 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・本年度競技会開催状況 

 

（４）その他 

特になし 

 

７ その他  

特になし 

 

８ 閉会 

午後３時５５分 （閉会時出席者２９名） 

 

 


